
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO TÉCNICO
ADMINISTRATIVO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO

PAULO

Aos cinco dias do mês de maio de dois mil e dez, nesta
cidade de São Paulo, à R. Botucatu, 720 no Anfiteatro “Leitão
da Cunha”, reuniram-se ordinariamente os senhores membros
do Conselho Técnico Administrativo da Universidade Federal
de São Paulo, sob a presidência do Prof. Vilnei Mattioli Leite.
Havendo "quorum" com a presença de 29 membros, o Prof.
Vilnei iniciou a reunião com INFORMES: 1) O Prof. Vilnei
informou que a CGU terminou a auditoria e que foram
analisados vários processos e que após o dia 07 será enviado
um relatório com o resultado. 2) O Prof. Vilnei fez um resumo
do andamento das obras nos campi. 3) O Prof. Vilnei
apresentou o Prof. Ivan Torres Pisa que será o novo chefe do
Departamento de Tecnologia da Informação. 4) O Prof. Vilnei
explicou que um dos processos que foram apontados pela CGU
foi a compra do terreno de Osasco. Disse que esse terreno foi
comprado pelo Ministério da Educação e que a avaliação
realizada pela Caixa Econômica, segundo a CGU, está em
desacordo com a avaliação da Secretaria do Patrimônio da
União - SPU e por este motivo seria necessário a criação de
uma comissão de sindicância. Indicou o Prof. Douglas Alves
Cassiano para presidir a comissão, o Sr. Rodrigo Turini Catta
Preta – chefe da Divisão de Contrato, Convênios e Imóveis e o
Prof. Mauro Batista de Morais para comporem a comissão.
ORDEM DO DIA: No primeiro item, Autorização para
homologação de concurso. Baixada Santista: Fisioterapia em
Saúde do trabalhador e Saúde Coletiva – 1 vaga, 2 aprovados;
TO nos processos de inclusão – 1 vaga, 2 aprovados; TO no
Campo Social – 1 vaga, 3 aprovados; Psicologia e Política – 1
vaga, 2 aprovados. Psicologia Aplicada à Educação Física – 1
vaga, candidato desistente; Psicologia e Processos de
Envelhecimento – 1 vaga, nenhum aprovado; EF/ Gestão e
Organização em Educação Física e Saúde, Tópicos em EF e
Saúde, Supervisão de Estágios e Trabalhos em Saúde – 1 vaga,
3 aprovados; Serviço Social – Filosofia – 1 vaga, 1 aprovado.
Diadema: Geoquímica – 1 vaga, 1 aprovado; Filosofia – 1 vaga,
2 aprovados; Ética, Sociedade e Meio Ambiente – 1 vaga, 3
aprovados; Geologia – 1 vaga, nenhum aprovado; Análise e
Controle de Processos – 1 vaga, 1 aprovado; Controle de



qualidade físico químico de medicamentos e cosmético – 1
vaga, nenhum aprovado; Projetos de Processos Químicos e
Instalações Industriais – 1 vaga, 1 aprovado. Guarulhos:
História, Cultura, Materiais e Museus – 4 vagas, 2 aprovados;
C. Sociais – Teoria Política – 1 vaga, 3 aprovados; Educação
Bilíngüe: Libras / Língua Portuguesa – 1 vaga, nenhum
aprovado; Psicologia e Educação – 1 vaga, 2 aprovados. São
José dos Campos: Teoria da Computação – 1 vaga, nenhum
aprovado; Matemática – 1 vaga, nenhum aprovado; Redes e
Sistemas Distribuídos – 1 vaga, 2 aprovados; Ciência da
Computação – 4 vagas, 4 aprovados; Compiladores e Métodos
Formais – 1 vaga, 1 aprovado; Matemática Computacional – 1
vaga, 2 aprovados. São Paulo: Neurocirurgia – Cirurgia da
Epilepsia – 1 vaga, 1 aprovado; Neurocirurgia – 1 vaga, 1
aprovado; Morfologia / Histologia – 1 vaga, 4 aprovados;
Psiquiatria e Neurociência – 2 vagas, 4 aprovados; Psicologia
Médica e Saúde Mental – 2 vagas, 4 aprovados; Cirurgia:
Urologia – 1 vaga, 4 aprovados; Psicobiologia da Cognição
Humana, 1 vaga, 1 aprovado; Cirurgia Plástica – 1 vaga, 4
aprovados; Dermatologia – 1 vaga, 1 aprovado. Ortopedia – 2
vagas, 2 aprovados. Após discussão o Prof. Vilnei solicitou
autorização ao conselho para que fosse incluído na pauta e
homologado o resultado do concurso do Departamento de
Ortopedia e Traumatologia. Colocado em votação foi aprovado
por 2 votos contra e 27 a favor. Em seguida colocou em
votação a homologação dos demais concursos que foi aprovado
por unanimidade. No segundo item, Autorização para
reabertura de concurso – Guarulhos: Educação Bilíngüe: Libras
/ Língua Portuguesa – a Sra. Glaucia disse que já é a segunda
vez que o concurso foi aberto em doutorado o campus solicita
que seja aberto em mestrado – 1 vaga; Diadema: Ensino da
Matemática – 1 vaga; Paleontologia – 1 vaga; Geologia – 2
vagas. São José dos Campos: Probabilidade e Estatística – 1
vaga, Teoria da Computação – 1 vaga; Matemática – 4 vagas.
Prof. Transferir uma vaga de probabilidade estatística para
matemática computacional. Colocado em votação foi a
reabertura dos concursos foram aprovadas por unanimidade.
No terceiro item, Autorização para abertura de concurso –
Baixada Santista: Ciências Sociais – 1 vaga; Sistemática e
Biologia de Tetrápoda – 1 vaga. Colocado em votação foi
aprovada a abertura por unanimidade. Osasco – A Sra.
Glaucia explicou que foram autorizadas dez vagas, mas que



iria apresentar a estrutura solicitada ao MEC. Administração –
Sub-área: Organização, Sistemas e Métodos,
Empreendedorismo, Células de Negócios – 5 vagas;
Administração – Sub-área: Gestão de operações e Serviços – 1
vaga; Ciências Atuariais – 2 vagas; Ciências Contábeis –
Sub-área: Introdução à Economia e Contabilidade Social – 2
vagas; Ciências Econômicas – Sub-área: Microeconomia – 1
vaga; Ciências Econômicas – Sub-área: História Econômica e
Economia Mundial – 2 vagas; Relações Internacionais – 3
vagas; Formação Científica – Sub-área: Matemática – 1 vaga;
Formação Científica – Sub-área: Estatística – 3 vagas;
Formação Científica – Sub-área: Metodologia Científica – 1
vagas; Compreensão da Realidade Brasileira – Sub-área:
História – 1 vaga; Compreensão da Realidade Brasileira –
Sub-área: Ciência Política – 2 vagas; Formação Humanística e
Compreensão Humana – Sub-área: Psicologia – 1 vaga;
Formação Humanística e Compreensão Humana – 1 vaga;
Formação Humanística e Compreensão Humana – Sub-área:
Antropologia – 1 vaga; Estrutura de Negócios – Sub-área:
Teoria Geral dos Sistemas – 1 vaga; A Profa. Maria Lucia
questionou que a soma das vagas estava totalizando 31 e não
30 conforme apresentado pela Sr. Glaucia. O Prof. Vilnei disse
que iria aprovar a abertura de 30 vagas ficando a definição
pela Pró-Reitoria de Graduação. Colocado em votação a
abertura de concurso e a sugestão do Prof. Vilnei foram
aprovadas por unanimidade. Nada mais havendo para tratar e
estando todos de acordo a reunião foi encerrada. Para constar,
eu Maria Daniella Lopes Pimenta, secretária, lavrei a presente
ata.


